

# Erholungstage für Pflegerische und Gepflegte

Pflegerische und Pflegebedürftige können im Curhaus Bad Mühlacken gemeinsam Urlaub machen. Sie sind eingeladen, gemeinsam oder auch alleine, einige Genusstage mit uns im Kurhaus der Marienschwestern zu verbringen.

**Wann:** 21. - 25. Juni 2021

**Wo:** Curhaus Bad Mühlacken  
Bad Mühlacken 55, 4101 Feldkirchen

## Wir begleiten mit einem anregenden Programm:

- Zeit für sich haben und neue Kraft schöpfen
- zwei wohltuende Anwendungen mit Wickel und Knieguss sind im Preis enthalten
- Entspannung für Körper, Geist und Seele
- Hallenbad und Sauna
- Lebenslust spüren und sich verwöhnen lassen
- Ausflüge und Natur genießen
- Austausch und neue Impulse
- bei Bedarf Unterstützung bei der Pflege und Betreuung des/der Angehörigen

Bei rechtzeitiger Anmeldung können pflegebedürftige Menschen im benachbarten Seniorenheim St. Teresa während der Erholungstage in der Kurzzeitpflege untergebracht werden.



(c) Curhaus Bad Mühlacken

Diese Erholungstage eignen sich auch hervorragend als Geschenk für Menschen, die Angehörige betreuen.

## Kosten:

- Hotelkosten – Vollpension:  
€ 409,- pro Person für den Aufenthalt  
zzgl. € 8,- Kurtaxe für den Aufenthalt
- Kosten für Organisation und Begleitung:  
€ 70,- pro Person für die Aufenthaltsdauer

Wir informieren über finanzielle Unterstützungsmöglichkeit.

*Corona-bedingte Änderungen vorbehalten!*

## Kontakt:

Caritas für Betreuung und Pflege  
Servicestelle Pflegerische Angehörige  
Bethlehemstraße 56-58, 4020 Linz  
Tel.: 0676 / 87 76 24 46

[pflegende.angehoerige@caritas-linz.at](mailto:pflegende.angehoerige@caritas-linz.at)  
[www.pflegende-angehoerige.or.at](http://www.pflegende-angehoerige.or.at)